

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

28.06.2022

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Treffen mit den Einzelhändlern aus der Altstadt**

Im Vorfeld der vergangenen Tourismus- und Kulturausschusssitzung fand im Sitzungssaal ein Treffen mit den Einzelhändlern aus der Altstadt statt. Bei diesem Treffen wurden Probleme und Sorgen der Einzelhändler angesprochen. Die anwesenden Vertreter des Stadtrates, der Bürgermeister und die Verwaltungsmitarbeiterin Maria Brückner haben ihre Unterstützung zugesagt. Es sollen regelmäßige Treffen der Einzelhändler stattfinden, um so die Probleme, die auftreten, klären und lösen zu können.

2. Förderverein zum Erhalt der Flender'schen Spitalstiftung

Am Donnerstag, den 23.06.2022 fand die Mitgliederversammlung des Vereins zur Erhaltung und Förderung des Altenheimes der Flender'schen Spitalstiftung statt. Neben den üblichen Berichten des Vorsitzenden und Kassiers fand bei dieser Mitgliederversammlung auch die Neuwahlen des Vorstandes statt. Die bisherige Vorstandschaft wurde einstimmig bestätigt. Ich bedanke mich bei allen, die hier ehrenamtlich tätig sind und so zum Erhalt unseres Altenheimes beitragen.

Informationen über den Verein erhalten alle Interessierten beim Vorsitzenden Berthold Borczyk oder beim Stellvertreter Carsten Höllein.

3. Neueröffnung des Naturbades in Autenhausen

Am Samstag, den 25.06.2022 fand die offizielle Neueröffnung des Naturbades in Autenhausen statt. Zeitgleich wurde 50 Jahre Freibad Autenhausen gefeiert. Nach einer langen Umbauphase war es nun endlich so weit, dass wir das Bad auch offiziell eröffnen konnten. Als Vertreter der Fördermittelgeber war Herr Kießling vom Amt für Ländliche Entwicklung Oberfranken anwesend und der Vorsitzende des Fördervereines Andreas Gsänger hat einen Rückblick auf die vergangenen 50 Jahre der Geschichte des Freibades Autenhausen abgehalten. Ich möchte mich an dieser Stelle nochmals bei allen Ehrenamtlichen bedanken, die zum Umbau des Bades beigetragen haben und auch weiterhin den laufenden Betrieb unterstützen. Vielen Dank für das Engagement.

4. Verschiedene Vereinsjubiläen

In den vergangenen Wochen fanden einige Vereinsjubiläen im Stadtgebiet statt. Es feierten der TSVfB Krecktal das 10 - jährige Jubiläum. Der SV Heilgersdorf feierte sein 75 – jähriges Jubiläum aus dem letzten Jahr nach und der Posaunenchor Heilgersdorf wurde stolze 70 Jahre alt. Bei allen Veranstaltungen war ich persönlich vor Ort. Es waren gelungene Festlichkeiten. An dieser Stelle nochmals die herzliche Gratulation zu den jeweiligen Jubiläum und viel Glück und Erfolg für die Zukunft.

5. Neuverpachtung der landwirtschaftlichen Flächen

Am gestrigen Montag hat die Neuverpachtung der landwirtschaftlich nutzbaren Flächen der Stadt Seßlach stattgefunden. Es wurden alle Flächen, die zur Versteigerung freigegeben waren, wieder verpachtet. Die Pachtzeit läuft bis zum 31.12.2031.